

Humanistische Union

Empfang der HU München zu 40 Jahren HU

Auf den Tag genau 40 Jahre nach Unterzeichnung der HU-Gründungsurkunde veranstaltet die HU-München einen kleinen Empfang im Münchner Rathaus für alle Mitglieder und an der HU Interessierten.

Die Feierstunde findet statt am 26. August 2001 um 11 Uhr in der Grütznerstube des Rathauses. Diese ist über den Innenhof des Rathauses am Marienplatz zugänglich (U-Bahn Haltestelle Marienplatz, Eingang durch das Tor neben dem Ratskeller).

Die Grußworte der Stadt München überbringt der **Stadtrat Bernd Fricke** (David gegen Goliath). Für die HU reden **Prof. Dr. Wilhelm Tim Hering** mit einer Begrüßung seitens des Orts- und Regionalvorstandes sowie der HU-Bundesvorsitzende **Dr. Till Müller-Heidelberg** mit einer Ansprache zum Jubiläum der HU.

Anschließend lädt die HU München zu einem Steh-Empfang mit Imbiß.

<https://suedbayern.humanistische-union.de/veranstaltungen/2001/empfang-der-hu-muenchen-zu-40-jahren-hu-1/>

Abgerufen am: 26.04.2024